Dr. Stephan Pernkopf LH-Stellvertreter

Landtag von Niederösterreich Landtagsdirektion

Eing.: 11.12.2018

zu Ltg.-476/A-4/42-2018

-Ausschuss



Herrn Präsident des NÖ Landtages Mag. Karl Wilfing

im Hause

St. Pölten, am 6. Dezember 2018 LHSTV-P-L-397/114-2018

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage der Abgeordneten Dr. Krismer-Huber betreffend Klosterneuburg e5-Gemeinde trotz Klimabündnis-Austritt, zu Zahl Ltg.-476/A-4/42-2018, darf ich folgende Beantwortung, soferne mein Zuständigkeitsbereich betroffen ist und dies dem Anfragerecht unterliegt, übermitteln:

Die Mitgliedschaft im Klimabündnis ist keine formale Voraussetzung für eine Aufnahme in österreichweiten e5-Programm. Dies ist auch auf europäischer Ebene und in anderen Bundesländern nicht der Fall.

Es handelt sich vielmehr um eine Empfehlung, welche auch im Rahmen des Audit-Prozesses zum e5-Programm positiv bewertet wird. Es ist dem Land NÖ und seiner Energie- und Umweltagentur als erste Ansprechstelle ein großes Anliegen, dass e5-Gemeinden auch Mitglied im Klimabündnis sind. Daher wird z.B. der Beitrag zum Klimabündnis als Maßnahme zur Verwendung des "e5-Mitgliedsbeitrages" anerkannt. Der hohe Anteil an Klimabündnisgemeinden im e5-Programm zeigt, dass beide Programme nicht in Konkurrenz zueinanderstehen, sondern im Sinne des Klimaschutzes hervorragend kooperieren.

Mit freundlichen Grüßen

LH-Stv. Dr. Stephan Pernkopf eh.

